

(1)

El humanitarismo de la civilización islámica

Todas las alabanzas pertenecen a Allah, el Señor de los Mundos, quien dice en el Noble Corán: **¡Oh, seres humanos! Tengan temor de su Señor, Quien los ha creado de un solo ser.** (Corán 04:01).

Atestiguo que no existe otra divinidad que merece ser adorada excepto Allah y atestiguo que nuestro profeta Muhammad es Su siervo y Su mensajero, que la paz y las bendiciones de Allah sean con él, con sus familiares, con sus compañeros y con todos aquellos que le siguen con benevolencia hasta el Día del Juicio Final.

Entrando en materia:

El Islam estableció una gran civilización que conservó los valores humanos y trazó para la humanidad entera el camino del amor, la fraternidad, la justicia, la equidad y la igualdad a través de un dispositivo ético y civilizador que reúne y no separa, construye y no destruye a fin de alcanzar la seguridad, la paz, y el bien para todos los seres humanos.

(2)

La civilización islámica extrae sus valores humanos a partir del Sagrado Corán y la sunna profética que están repletos con los grandes valores humanos. En este sentido, Al-lah, Alabado sea, dice: **¡Oh, seres humanos! Los he creado a partir de un hombre y de una mujer, y los congregué en pueblos y tribus para que se reconozcan los unos a los otros. El mejor de ustedes ante Dios es el de más piedad. Dios todo lo sabe y está bien informado de lo que hacen.** (Corán 49:13).

Pues el ser humano es honrado a base del homenaje que le concedió Al-lah, Alabado sea, independientemente de las diferencias de raza, etnia, color de piel, o religión. Asimismo, Allah, Alabado sea, dice: **Hemos honrado al ser humano** (Corán 17:70). Además, el profeta Muhammad, la paz y las bendiciones de Al-lah sean con él, dice: **Todos pertenecéis a Adán, y Adán es creado a partir de barro.** Y en otro hadiz dice: **“Una procesión funeraria pasó por delante del Mensajero de Allah ﷺ. Al verla, el Mensajero de Allah ﷺ se levantó, ante lo cual uno de sus Compañeros infirió: “Se trata de un judío;” El Mensajero de Allah ﷺ contestó: “Acaso no era un ser humano?”**

(3)

Entre los aspectos e imágenes de la civilización islámica se destaca la aprobación del principio de la libertad de culto claramente. Así como, la libertad de establecer los rituales, la protección de los lugares de culto y el rechazo rotundo de todos los tipos de coacción, persecución y terrorismo. Al respecto, Al-lah, Alabado sea, dice: **No hay coacción en la religión** (Corán 02:256). En otra Aleya dice: **Si tu Señor hubiera querido [imponérselos], todos los habitantes de la Tierra habrían creído. ¿Y tú piensas que puedes obligar a la gente a ser creyente?** (Corán 10:99). También dice: **Exhorta a la gente porque esa es tu misión. No puedes obligarlos a creer.** (Corán 88:22).

Entre los aspectos humanitarios más importantes de la civilización islámica se encuentra la misericordia hacia los débiles, el respeto hacia los mayores, conceder los derechos y los favores a todos aquellos que se les correspondan. Refiriéndose a esto, el Profeta, la paz y las bendiciones de Al-lah sean con él, dice: **ciertamente, Al-lah, Alabado sea, proporciona la victoria a esta umma por las súplicas, las oraciones y la sinceridad de sus débiles.**

(4)

El profeta, la paz y las bendiciones de Allah dice a ese respecto: **“Cualquiera que no muestre misericordia hacia nuestros hijos ni reconozca el derecho de nuestros ancianos no es uno de nosotros.” “Allah tiene misericordia con a los misericordiosos. Tengan misericordia con quienes viven en la Tierra y Allah será misericordioso con ustedes.”**

Y cuando Omar Ibn Al Khattab, que Al-lah esté complacido con él, pasó por un anciano no musulmán que estaba pidiendo ayuda, entonces Omar dijo: no te hemos dado lo que te corresponda por tu caña, Y te hemos olivado en tu vejez. Luego ordenó pagarle todo lo que necesitaba de la hacienda del Estado.

Todas las alabanzas pertenecen a Allah, que la paz y las bendiciones de Allah sean sobre el profeta Muhammad, sus compañeros, sus familiares y todos aquellos que le siguen hasta el Día del Juicio Final:

El humanitarismo de la civilización islámica no se limitó al ser humano, sino a los animales también. He aquí nuestro profeta, la paz y las bendiciones de Allah sean con él ﷺ entró en una finca de un hombre de los Ansár, (partidarios del profeta en Medina);

(5)

encontró un camello que, al ver el profeta, derramó lágrimas. El Profeta se acercó a él, palmeó la parte trasera de su cabeza, motivo por lo cual el camello se quedó calmado. Entonces el Profeta preguntó:” ¿Quién es el dueño de este camello?”. Entonces, vino un joven de los Ansár, y dijo: Es mío. El Profeta dijo: “¿Acaso no tienes piedad de Allah en esta bestia que Allah te ha apropiado? El camello se queja de ti, porque lo dejas sin comida y lo cargas más de lo que aguanta”.”

De Abd Allah ibn Masúd que dijo:

“Estábamos con el Mensajero de Allah ﷺ en un viaje, y él fue a descansar. Vimos a un pájaro con dos pichones y se los quitamos, y el pájaro comenzó a batir sus alas alborotado. El Mensajero de Allah ﷺ vino y nos dijo: “¿Quién ha perturbado a este pájaro quitándole sus pichones? Devuélvanles a sus pichones ahora mismo”.

Así que cuánto quisiéramos llevar aplicar dichos principios y valores humanos que fueron el punto de mira de la civilización islámica a lo largo de la historia.

(6)

Pedimos a Allah, Alabado sea que preserve a todos los países del mundo y que prevalezca la prosperidad en todas las partes